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加計学園 獣医学部新設を巡る文書に関連して 
 5 月 17 日  民進党、文書入手 
 5 月 17 日  菅 内閣官房長官 会見 
    「怪文書」「出所も明確になっていない」 
 5 月 19 日  松野 文科大臣 会見 
    「存在は確認できず」 
 5 月 19 日  山本 地方創生担当大臣 会見 
    「内閣府の職員に聴いたが、そういうこと 
     を言ったことはないと報告を受けている」 
 5 月 22 日  読売新聞に前川 前文科事務次官の 
    個人スキャンダル記事 
 5 月 25 日  前川 前文科事務次官 会見 
    「あったものをなかったことにできない」 
    「行政のあり方を歪めることないように」 
 5 月 26 日  菅 内閣官房長官 会見 
    「地位に恋々としがみついていた」 
 5 月 29 日  安倍 総理大臣 参議院本会議 
    「文書の存在は確認できなかったと承知」 
 6 月 9 日  松野 文科大臣 会見 
    「改めて徹底した追加調査をおこなう」 
 6 月 13 日  山本 地方創生担当大臣 会見 
    「既に調査して、総理の意向などとの発言 
     は全くなかったと確認している」 
 6 月 15 日  山本 地方創生担当大臣 会見 
    「徹夜してでも明朝に結果を発表したい」 
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前川喜平前文科省事務次官手記より

2016年8月下旬
木曽功 内閣官房参与

千葉科学大学学長（2004年に加計学園が開校）

「国家戦略特区制度を利用して、愛媛の今治に
獣医学部を新設する話、早く進めてくれ」

2016年9月上旬
和泉洋人 総理大臣補佐官

「国家戦略特区での獣医学部設置の話だが、
文部科学省の対応を早く進めてほしい」

「これは、総理が自分の口から言えないから、
私が代わって言うんだ」
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